

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 31. Oktober 2017

## **BO Schwalbach: Erster Auftritt mit neuem Dirigenten**

Im Rahmen der Feier "500 Jahre Reformation" spielte das Blasorchester der FF Schöffengrund-Schwalbach eine Stunde lang nonstop eine Auswahl aus seinem umfangreichen Repertoire. Es war die Debüt-Vorstellung des neuen Dirigenten Josef Retter.



Nachdem seit der Gründung des Blasorchesters 1972 – hervorgegangen aus einem Spielmannszug – die Leistung des Klangkörpers durch Musiker aus den eigenen Reihen kontinuierlich aufgebaut wurde – hier seien Hans Hecker, Hans-Joachim Burle und Andreas Senft genannt –, musste Ende 2016 erstmals ein externer Dirigent verpflichtet werden. Die Wahl fiel auf Josef Retter aus Aßlar, der als Berufsdirigent bereits mehrere Blasorchester betreute. Im Frühjahr 2017 übernahm er dann die Leitung des Orchesters.

Für den ersten Auftritt, der für eine Stunde veranschlagt war, hatte er aus dem Orchester-Repertoire einen Mix aus Polkas, Evergreen-Medleys und Swing-Titeln zusammen gestellt, das mit Bravour vom Orchester dargeboten wurde. Für jeden Zuhörer war etwas dabei, und alle dankten dem Orchester mit "standing ovations".

Als nächster Auftritt wurde die Adventsmatinee am 10. Dezember angekündigt, diese wird um 11:00h im Bürgerhaus Schwalbach stattfinden.

Text und Fotos: Michael Thron